

NORD-EST

L'ADÉPÉCHE

Le journal de la démocratie

Tel: 05 62 11 33 00 • contact@ladepeche.com • www.ladepeche.fr

MERCREDI 14 DÉCEMBRE 2011

nord-est

AUCAMVILLE

Crise : les propositions de la CGT-Finances

Réunis en assemblée générale à Aucamville, les adhérents de la CGT Finances Publiques ont débattu de la riposte nécessaire face aux politiques d'austérité du gouvernement. S'appuyant sur les dix propositions de la CGT pour sortir de la crise, il a été démontré qu'une autre répartition des richesses est possible.

Justice fiscale

Cela doit passer par plus de justice fiscale, et un contrôle renforcé des fonds publics (notamment avec le pôle public financier).

Boris Beaudoin, secrétaire départemental CGT Finances publiques, a souligné l'engagement nécessaire des élus et de la population autour des services publics : « Les administrations financières sont aujourd'hui en difficulté avec la politique du non-remplacement de deux départs à la retraite sur trois. Cette politique dévastatrice doit être renversée. N'oublions pas qu'au début de la crise économique, Ni-

colas Sarkozy avait souligné le faible impact sur la France, compte tenu de ses services publics. »

Le projet de Maison des Finances

Depuis plus deux ans, la CGT porte l'implantation d'une Maison des Finances dans la Nord Toulousain (sur la commune d'Aucamville). Alors qu'une grande campagne est lancée au niveau confédéral sur la problématique des services publics, cette revendication fait écho à la réalité démographique dans cette zone en pleine croissance.

« Pierre Cohen et moi-même, nous nous félicitons de cette initiative, explique Gérard André, maire d'Aucamville. Elle permet d'adapter les services publics au développement du secteur nord mais aussi de conserver la proximité avec les usagers. Cet équipement serait au cœur d'un bassin de vie démographique et économique, sur un territoire pertinent ».